
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 21.10.09
Sitzungsleiter: Jan Breuer, Protokollführer: Michael Müller

1 Begrüßung und Formalia

Jan Breuer eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mitglie-
dern festgestellt. Das Protokoll vom 15.10.09 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Johannes Greiner, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Alexander Kruppa,
Anne Lademann, Michael Müller, Jan Breuer, Constantin Ellert

Abwesende FSR-Mitglieder:
Vera Schade, Frank Fröhlich

Gäste:
Burkhard Naumann (anwesend zu TOP9 und TOP10)

2 Berichte

- Anne berichtet von der Sitzung des Fakultätsrates am selben Tag. Die diesjährigen
Brückenkurse wurden demnach sehr gut angenommen. Weiterhin wurde die Größe des
Fakultätsrates auf 33 Mitglieder (davon 6 studentische Mitglieder) festgesetzt. Ein neues
Leitbild für die TU Dresden ist in Planung.

- Michael berichtet von der ersten Sitzung des Prüfungsausschusses Bachelor Mathematik.

3 Professorenstammtisch

Am 12. November ist der Club Hängemathe leider nicht mehr verfügbar. Daher fragt Michael
an, ob wir den Stammtisch einen Tag zuvor austragen können.

4 Zeichnungsberechtige

Da wir seit letzter Woche einen neuen Finanzverantwortlichen haben, müssen die entsprechen-
den Formulare des Studentenrates und der Sparkasse neu ausgefüllt werden. Andreas wird
diese aus der StuRa-Baracke holen. Zeichnungsberechtigte sind Andreas, Katharina, Frank
und Alexander.

5 Skatturnier

Für das geplante Skatturnier am 26. November ist das Startgeld zu bestimmen. Daher wird
ein Meinungsbild benötigt.
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Meinungsbild: Soll die Staffelung 2 Euro (Mathematiker)/3 Euro (andere Fachrichtungen)
oder 1 Euro/2 Euro betragen? Für die erste Variante stimmen 7 Personen, entsprechend sind
2 Mitglieder für letztere Variante.

In einem Gespräch mit dem Chef des Aquarium wurde uns mitgeteilt, dass wir es auch dort
ausrichten können. Die weitläufige Meinung in der Runde ist jedoch es direkt im Willers-Bau
zu veranstalten.

6 Fachkommisssion

Tom Hanika (7. Semester) wurde von Katharina angesprochen, ob er Interesse hätte, sich in
der Fachkommission zu engagieren. Und tatsächlich würde er sich entsenden lassen. Da keine
Gegenrede gehalten wird, ist er hiermit entsendet. Es ist jedoch wünschenswert, dass er sich
uns in nächster Zeit persönlich vorstellt.

7 Absolventenverabschiedung

Jan hat mit Prof. Weiß über die am 06. März 2010 angesetzte Absolventenverabschiedung
gesprochen. Es ist zu klären, ob diese im Dülfer-Saal oder im Mathehörsaal des Trefftz-Baus
stattfinden soll.

Meinungsbild: Wer ist dafür den Dülfer-Saal für die Absolventenverabschiedung anmieten zu
lassen? Dafür 5/Dagegen 4.

Mit einer knappen Mehrheit wird für den Festsaal der TU Dresden plädiert, andernfalls könnte
der Trefftz-Bau ein Ausweichort sein.

8 Schnupperstudium (UNI LIVE)

Vor wenigen Tagen haben wir eine Anfrage erhalten, ob wir zum Schnupperstudium erneut
einen Infostand aufbauen möchten. Wie bereits zur Sitzung am 01. Oktober entschieden er-
klären wir uns dafür bereit. Dies soll Katharina bis zum 23. Oktober nochmals an Frau Eigen-
will melden. Weiterhin ist es nötig das Rückmeldefax bis zum 06. November zurückzusenden,
so dass die technische Ausstattung unseres Standes garantiert ist.

9 Forum

Katharina hat ein Konzept für die Neugestaltung des Forums erstellt. Darüber wird intensiv
diskutiert und es werden noch kleinere Änderungen vorgenommen. Die leicht modifizierte Fo-
renstruktur wird angenommen.

Ob ein technisches Update des Forums erfolgreich verläuft, ist unsicher. Dennoch wird Jo-
hannes dies versuchen und anschließend die neue Kategorisierung umsetzen.
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10 Fakultätsrat

Burkhard steht für unsere Fachrichtung auf der Liste der Kandidaten für die kommenden
Fakultätsratswahlen am 03. und 04. November. Zur Sitzung stellt er sich persönlich vor. Es
wird kurz über die Zusammenarbeit zwischen ihm und uns geredet. Wir wünschen, dass er
nach jeder Sitzung des Fakultätsrates zu unserer Sitzung erscheint und uns über aktuelle
Entwicklungen auf dem Laufenden hält.

11 Sportturniere

Vom FSR Psychologie haben wir die Nachricht erhalten, dass diese am 23. Januar ein soge-
nanntes Neujahrs-Volleyballturnier durchführen werden. Wir werden ihr Angebot annehmen
und das Turnier zusammen mit ihnen veranstalten.

Unabhängig davon versucht Alexander weiterhin eine Sporthalle für ein Nachtturnier zu er-
halten.

12 Sonstiges

- Constantin übernimmt von Michael den Schlüssel vom Willers-Bau.

- Die Adressliste der FSR-Mitglieder ist zu aktualisieren. Dies erledigt Jan.

- Die X-math-Party findet wohl doch im Gutzkowclub statt. Details sind jedoch vor Ort
zu klären. Daher ist Katharina beauftragt, nachzufragen, wann die Inhaber erreichbar
sind.

- Das für das kommende Wochenende geplante FSR-Abschlusstreffen wird nach hinten
verschoben. Vorläufig ist es auf den 18. November (Buß- und Bettag) verlegt.

Jan Breuer schließt die Sitzung um 19:20 Uhr.
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